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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ４年 ８月１６日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    １２    番  

 

議員氏名  石 川 敏 子   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．人口増加策の

具体的な考え

は 

 

 

 

 

２．子育て支援策

の考えは 

（１）町長は「人口減少に歯止めをかけるには、若い世代

にとって魅力的な仕事が地域にあることが必須条件」

と公約に掲げている。そこで、新町長に代わったこと

で今までとは違う具体的な考えを示していただきた

い。 

（２）人口増加策の考えの中に、子育て支援はないのか。 

 

（１）町長は「小中学校の給食費を段階的に無料化」を  

優先政策に掲げている。では、具体的にはいつから、

どのように考えているのか。また、現在１１月までの

３か月を無料としているが、引き続き無料とする考え

はないのか。 

（２）第３内田放課後児童クラブの建物は南放課後児童 

クラブと同様、木造建築になるのか。 

（３）コロナ禍での放課後児童クラブの過密状態は解消が

図られたのか。 

（４）保育園や放課後児童クラブの新型コロナウイルス 

感染症発生状況と、職員のＰＣＲなど検査の実施状況

は。 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

教育次長 

子育て支援課長 

建築課長 

 

                     ８月１６日 午前・午後１１時２５分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

３．通学路の安全

対 策 を 実 施 

せよ 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）町道１８３号線、町道１７２号線の町道Ⅱ級９号線

との交差点から五差路までを安全な通学路として 

整備する考えは。また、この道路を通学路として利用

している小中学生の人数は。 

（２）町道Ⅱ級３号線（通称とねり道）を通学路として  

利用している小中学生の人数（自転車も含む）とスク

ールゾーン化は。 

（３）杉戸５丁目地内の南側散策道から杉戸ケアコミュニ

ティーそよ風側へ横断する児童数と横断歩道の設置

は。 

（４）国道４号と町道３９号線の交差点（東京インテリア

家具横）に信号機を設置すべきではないか。 

町長 

副町長 

都市施設整備課長 

学校教育課長 

危機管理課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


